
aaÊ E§TÂB§ B§ RIil SRÂI\fiH DS §UL

cÃrqgna mg vsssÂ§osgs DE {-AVaAs so §{J[-

&&HÇAPÂ Ütr PA&GftHSSI§TE§
§ÂLA §§\Ifi RX IIIÜ §§ LVEI RÂ

Fs*"re: {§5} 32§3 - 1*É1 Emait: hancadapplavras$hotmail"cant
Bu* Adãs Tsixpira da §ilveir* *

RrruüvÁÇÃü e ÂÇÃü
?*2r/a*?á

EEDIDO DE rNrOE1,14çÕnS 35/2022

Senhor Presiclente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada eiência ao Plenário.
na Íbnna regirnental, seja encaminhado ao {lhefe tlo Poder Executivo ${unicipal - Secretaria de
Educação, a seguinte :

*Seju in{ormaclo a estct C*sa LegtslaÍivct se íode* as escolus ds reile
ntunicipol de ensino possuern ÁLíÍÁRÁ - Plono de Prevenção e Proteção c{e Comb*te *
Incêndio - PPCí - emitido pelo Corpa de Bambeiras.

-Se a respostü for neguÍir,{t, Eile sejum Íomadss as deví{Íus provitlêncías
visundo esta udequaçdo-

JT]STIFICÂTTVÀ:
É do conhecimento de todos que depois da tragédia da Boate Kiss, em

2413, as regÍas se tornaram mais rígidas quanto aos equipamentos básicos de segurança"

Esse documento, o PPCI, çertifiça que os prádias estão adequados às

noffnas vigentes, pürtanto, um documento extremamente importante e que não deve ser ignorad*
pelos gestores. 0 PPCI não deve ser encarado como um gasto e sim, um investimento, e que

proporcionará segurança à comunidade escolar.

Sala "Severino Silveira", da Vereadores, 24 cle maÍço de 2022.
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